

「共謀罪」廃案へ・群馬大集会



集会に集まった人たち

高崎市の城址公園で3日、「共謀罪廃案6・3群馬大集会」が開催され、1,200人が参加しました。戦争させない1000人委員会・群馬、群馬県憲法共同センター、ぐんま市民連合への風が主催しました。



集会で決意表明する小菅啓司共産党県委員長

集会では、角田義一1000人委員会・群馬の共同代表が基調報告。「共謀罪」は、戦争国家を狙う安倍政権が反対の声を根絶やしにするための治安立法だと批判し「来たるべき総選挙で安倍政権を倒す野党共闘を必ず実現しよう」と訴えました。

安保関連法に反対するママの会@ぐんまの鎌田泉さん、群馬弁護士会の下山順弁護士がそれぞれの立場で訴えました。

市民連合@新潟の磯貝潤子共同代表がゲストスピーチ。野党共闘の民進党県総支部連合の黒沢孝行会長、社民党県連の小林人志代表、日本共産党県委員会の小菅啓司委員長が、「共謀罪」法案廃止へ決意表明を行いました。

集会後、参加者は高崎市内をデモ行進しました。

みんなの傍聴で国保税引き上げ阻止を！ 6月議会会期は16日までの11日間

6月議会は6日開会し、会期は16日までの11日間と決まりました。一般質問は、8、9、12の3日間9人が行います。継続審査になっている国民健康保険税を引き上げる条例改正案と「国民健康保険税の引き上げ中止を求める請願書」の審査は、14日午前10時から、継続審査になっている「若者も高齢者も安心できる年金制度の実現を求める請願書」の審査もこの日に行われます。

友情列車・今年も元気に走りました

利根沼田ひまわり号で上野公園・美術館・博物館などを満喫



上野動物園を楽しんだ4号車1班のみなさん

車イスでも旅がしたいという願いをかなえるために、障がい者とボランティアのみなさんが一緒に電車で旅行する、2017年「友情列車」ひまわり号が6月4日、沼田駅を出発し上野駅まで運行しました。160人を超える参加者は、上野周辺の上野動物園・美術館・科学博物館・アメ横・不忍池などを満喫し、列車内でも歌やおしゃべり、ビンゴゲームなどでおおいに盛り上がりました。

この行事は、「友情列車」ひまわり号を走らせる利根沼田実行委員会（野村操委員長）が主催しています。また、フレンドシップトレインひまわり号を走らせる全国連絡会も設立されており、今回は東京ひまわり号のみなさんの応援をいただきました。

農業者戸別所得補償制度の復活を求める請願の採択を！

利根沼田農民連（後藤利雄代表者）が提出した請願第2号「農業者戸別所得補償制度の復活を求める請願」（紹介議員：井之川博幸）は、15日10時から開催される経済建設常任委員会で審査されます。ぜひ傍聴にお出かけ下さい。

2017年6月11日 No.839

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料